

DIEGO CHACANA
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

A TRAVÉS DE UN COMUNICADO SE REFIRIÓ AL SUMARIO QUE SE SIGUE POR LICENCIAS MÉDICAS

Médico del “caso cero”: “Confío en que las investigaciones permitirán esclarecer los hechos”

Matías Opazo extendió permiso a funcionaria municipal que debió renunciar tras detectar Contraloría que había viajado hacia Argentina. En un mes debería estar la indagatoria terminada.

Poco más de 20 días lleva en curso el sumario por el denominado “caso cero”, que se originó en la Municipalidad de Chillán, tras revelarse presuntas irregularidades por parte de Contraloría en el uso de licencias médicas.

Este caso involucra a la exfuncionaria de la Secretaría de Planificación Comunal (Secpla), Lily Fariña, quien habría salido del país en pleno reposo médico. Incluso, se le habría otorgado una licencia cuando se encontraba en Argentina, en una cita que fue registrada y atendida por el médico Matías Opazo, del Cesfam Los Volcanes.

Todos estos hechos fueron ya investigados por Contraloría y los antecedentes entregados a la Fiscalía Regional de Ñuble para la apertura de una causa penal, la cual sigue su curso.

A la par, la Municipalidad de Chillán también abrió un sumario interno para determinar las responsabilidades administrativas en el caso.

Ambos procedimientos siguen su curso y tras su cierre se comunicarán las respectivas sanciones. Por el momento y al ser reservados, no se pueden conocer mayores detalles de las eventuales responsabilidades, dado que el objetivo de estas investigaciones es precisamente ese: determinar cómo se desarrolló el hecho.

Desde la exposición del caso, en la Municipalidad de Chillán han expresado su total disposición para poder esclarecer este y los otros hechos que involucran a funcionarios que, mientras tenían licencia médica, salieron del país.

“Yo espero que aquí a un mes tengamos resultados de los sumarios. Las municipalidades nos

En el Cesfam Los Volcanes se habría atendido la funcionaria, pese a estar de vacaciones en Argentina.



En este momento, y dado que existen procedimientos administrativos en curso, no me es posible entregar declaraciones públicas”

MATÍAS OPAZO
 MÉDICO CESFAM LOS VOLCANES

hemos visto afectadas y tenemos determinados sumarios que, por los tiempos de que ha entregado el Gobierno, deberían ser rápidos”, indicó el alcalde Camilo Benavente durante la semana pasada.

Comunicado del médico
 A través de un comunicado compartido a La Discusión, el médico

Matías Opazo indicó que por el momento no dará declaraciones dado el procedimiento administrativo en curso, pero expresó, mediante el escrito, que será ante dichas instancias “donde entregaré mi versión”.

“En este momento, y dado que existen procedimientos administrativos en curso, no me es posible

entregar declaraciones públicas ni referirme al tema por esta vía”, subrayó en el comunicado.

“Será en el marco de dichos procesos, y ante las instancias correspondientes, donde entregaré mi versión. Confío en que las investigaciones permitirán esclarecer los hechos en su justa dimensión”, informó.